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スキルアップ部会 

授業デザイン部会と合同で、谷本小学校の須永先生による、「タブレット PC 導入に向けた

取り組み」についての提案をしていただきました。他都市では、導入が始まっているタブレッ

ト PC。この横浜にもいずれ導入されることが予想されます。そんなタブレット PC の実践を

見ることができ、とても勉強になる研究会でした。 
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—タブレット PC実践例—	 

	 	 須永先生がこれまでにタブレッ

ト PC を使って実践してきたことに

ついて、実際に iPad を使って紹介

してくださいました。谷本小学校

では、２台のタブレットを購入し

て、様々な場面で活用してきまし

た。国語では、絵をアップで見せ

たり、討論会の様子を動画で紹介

したりする。体育では、器械運動

や運動会演技の動画を再生する際

に、再生スピードを調整しながら

子ども自信が自分たちの動きを振

り返る。図工では、用具の使い方
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を撮影しておいて、子どもが見た

い時に見られるようにしておく。

音楽では、リコーダーの運指につ

いて奏者目線から撮影し、奏者の

目線で見られるようにする。運動

会では、演技・競技中の音楽を子

ども自身が流す。たくさんの実践

例について、実際に見ることがで

き、今すぐにでも教室に導入した

くなるような、目から鱗の内容が

たくさんの提案でした。タブレッ

ト PC が本格的に導入されたら…い

ろいろな活用場面が浮かんできま

した。しかし、導入には、課題も

多く、無線 LAN 環境の課題を横浜
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市としてどのようにルール策定し

ていくのか、児童が使うために、

教職員が使いこなせるスキルを身

につけなくてはならない、児童・

教師ともに情報モラル意識を高め

なくてはならない、などの課題は

多いです。実際に教室にタブレッ

ト PC があれば…、活用したい場

面はどんどん思い浮かび、早い導

入を期待したいです。	 

—二次大会のご案内—	 

２月１２日（水）１５：３０〜	 
	 ＠近代文学会館中会議室	 
（元町・中華街駅	 徒歩１０分）	 
（石川町駅	 	 	 	 徒歩２０分）	 

【研究発表】	 

① 授業デザイン部会	 

② スキルアップ部会	 

２部会の年間のまとめをそれぞれ

発表します。１年間の研究内容を

知る良い機会ですので、ぜひご参

加ください。	 


